

Forums pour les consommateurs

Sifflement dans les oreilles mdma...

Par Profil supprimé Posté le 07/04/2015 à 16h39

Bonjour. Je suis une jeune fille de 15 ans et j'ai relativement beaucoup consommé dans ma vie. Cannabis, plus de 160 fois, alcool, kétamine 1 fois, cocaine 1 fois, speed 3 fois et mdma en environ 6 fois. J'ai aussi à 2 reprises pris de la "mdma" qui s'est avérée être un mélange de kétamine, de crack et de mdma. J'ai commencé à consommer de la drogue forte il y a environ 7 mois. J'ai remarqué après peut être la 8ième fois que j'en ai fait, c'était de la mdma, que j'entendais un bourdonnement sourd qui partait et qui revenait lorsque j'allais au lit. C'était très bruyant dans ma tête. C'est disparu près 2 jours et la même chose c'est produite par la suite lors de quelques unes de mes débauches. Je prends aussi très fréquemment de cannabis et de l'alcool avec de la drogue forte. Presque toujours. J'ai fait 2 fois de la speed et de la mdma en même temps et, une de ces fois était avant-hier. Je n'ai pas entendu de bourdonnement volatiles, mais aujourd'hui j'ai commencé à entendre un sifflement ressemblant à de l'acouphène. C'est assez dérangeant et j'ai peur voilà tout. De plus je suis dans ma descente alors tout va mal. De plus, j'ai remarqué que j'ai de légères pertes de mémoire depuis un moment et que depuis avant-hier j'ai fréquemment des chutes de pression lorsque je me lève. Mes chutes de pression diminuent elles par contre. Est-il possible que mon "acouphène" soit permanent? Avez-vous déjà vu un cas comme le mien? Que devrais-je faire?

1 réponse

Profil supprimé - 10/04/2015 à 09h33

Bonjour,

Je ne pense pas que la MDMA soit responsable des acouphènes puisqu'elle est parfois utilisée comme traitement de ces derniers. Il est plus probable que le bourdonnement vienne du volume sonore élevé de la soirée, était-ce en boîte de nuit ? Ce que je peux te dire, c'est qu'il faut vraiment que tu réduises ta consommation de prods... Consommer 8 fois de la MD en 7 mois, c'est déjà pas mal, mais à 15 ans les effets sont dévastateurs, de même pour le cannabis et l'alcool... Tu es sans doute dans la phase où tu peux encore te rendre compte que tu as un problème avec les prods et diminuer ta conso, voire arrêter en ce qui concerne la C et la kéta sans aller voir un addicto. Par contre, si tu continues sur cette lancée je pense qu'une consultation en addictologie sera nécessaire... N'hésite pas à consulter cette page qui donne des informations sur les CJC : <http://www.drogues-info-service.fr/Actualites/cjc>

Bon courage pour la descente et pour la diminution de ta conso...